



末吉美帆子 平成 24 年 12 月議会一般質問

- ・市民の課題解決に役立つ図書館へ
- ・レシピ本で食育推進
(祝！学校給食甲子園決勝入賞)
- ・男は仕事、女は料理!?と発言。
職員教育どうなっているか？
- ・女性の視点で災害対策を
- ・要援護者ベストで障害種別の可視化を
- ・ところてん方式の備蓄で充実
- ・保育コンシェルジュでマッチングとフォローを
- ・地域の力でリサイクルひろばを
和服もつたいない市を市内西部でも開催を！
- ・広報のあり方について
- ・市長の政治的中立性について



図書館はもっと充実できる！

* 「社会に開かれながら干渉されない図書館で羽を休めてもらいたい」と開設した不登校児適応教室が全国にあります。以前、夜間中学の一般質問をしました但不登校のみならず、環境ゆえに課題を抱える子ども達の居場所をもっと外に広げて発信してほしいと思います。

* 図書館分館のない松井地区の貸出数は低く地域間格差があります。東京近隣市との相互貸借を要望しました。

* 視察した石狩市民図書館では野菜や地域産物を販売していました。館外でもよいので地産地消のコラボレーションは一挙両得！

広報ところざわ 11 月号 2 頁「狭山ヶ丘中エアコン問題」掲載に関して、一般質問しました。

基地騒音影響を測るのは国が決めた「うるささ指数」であり、環境衛生基準もあります。それと全く無関係の独自測定数値は無意味です。「市が独自に測定したもので、基準とは無関係」と追加訂正すべきですが「訂正しない」との返答でした。

結論ありきで誘導する数値測定を過去の政治はしてきました。その轍は踏みたくありません。納得いかない一連の市政です。

素朴な疑問【解説】

Q. 「エアコン3億 1200 万円、なぜそんなに高いの？」
狭山ヶ丘中の場合、防音のため換気設備工事も必要です。50 教室あるため 1 部屋あたり約 620 万円。(因みにガス冷暖房の予定でした)桜島降灰影響で視察した鹿児島市の小中学校エアコン設置費用は 500 万円。金額差異は既存の老朽暖房器具撤収が加算されるためと思われます。

末吉美帆子のブログ・ツイッター



日々の課題や議会の報告を出来る限りブログやツイッターに書き込んでいます。また議会の録画中継は所沢市役所ホームページで見ることができます。ぜひご覧下さい。

「今こそ、市民自治を拓けよう」

全国市民ネットワーク集会
11/23～24:札幌



基調講演は北大の宮本太郎教授「排除しない社会へ～生活保障の再構築」、分科会「市民参加で議会改革」で、末吉美帆子が所沢市の議会改革を発表。分科会場には北大山口二郎教授も参加、大いに盛り上がりました。

またネット運営委員 4 名で北海道グリーン電力、石狩市民図書館、コミュニティレストランを視察し多くの収穫を得ました。

(参加メンバーの感想から) どんよりした空から雪が絶え間なく降りしきる中、石狩市の市民風車を見てきました。市民風車とは、多くの市民の出資や寄付等によって建設された風車です。石狩市には、かぜちゃん・かりんぼう・かなみちゃんの愛称で呼ばれる 3 基の市民風車があります。市民出資で建てられた 3 基の風車は吹雪の中でも元気に回っていました。市民力でも地産地消の自然エネルギーを生み出せることが実感できました！ (Non)



クリック

市民ネットワークはTPP反対、脱原発賛成です！